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Etablissements
Question écrite n° 41631

Texte de la question

M. Michel Terrot souhaite attirer l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur le probleme de
la surpopulation carcerale. Au 1er juillet 1996, 58 616 personnes etaient en prison en France alors meme que
l'administration penitentiaire ne disposait que de 49 552 places. Il le remercie donc de bien vouloir lui faire
connaitre la nature des solutions envisageables pas ses services afin que cette situation s'ameliore.

Texte de la réponse

Le garde des sceaux, ministre de la justice, fait connaitre a l'honorable parlementaire que l'augmentation de la
population penale, constatee au plan national, est en effet preoccupante puisque le taux global d'occupation des
etablissements penitentiaires atteignait, au 1er juillet 1996, 119 %. Cette situation s'inscrit dans le cadre d'une
croissance generale du nombre de detenus, passe de 53 905 au 1er janvier 1995 a 55 043 au 1er janvier 1996,
58 616 au 1er juillet de la meme annee. Afin de reduire les consequences de la surpopulation carcerale, un
programme de construction d'etablissements a ete arrete dans le cadre du plan pluriannuel pour la justice. Par
ailleurs, le developpement des mesures alternatives a l'incarceration ainsi que la creation de 1 200 places de
semi-liberte prevues dans le cadre de ce plan devraient permettre de limiter les effets de cette croissance.
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